

Le Père Noël de l'association "Patrimoine"



Il avait promis de revenir, il était bien au rendez-vous...

....ce samedi du 16 décembre de l'an 17.

Tout comme l'an passé il est arrivé par le fond du village, sa hotte bien remplie et malgré le poids de ses années, d'un pas bien assuré.

Tous les enfants l'attendaient avec impatience.

Après une distribution des cadeaux par le Père Noël, les participants ont pu se réunir autour d'un goûter et d'un bon vin chaud pour les plus grands, préparé par l'association Patrimoine de Puydaniel.

Merci aux parents d'avoir contribué à ce goûter en apportant leurs gâteaux.

Un grand merci également au Père Noël d'avoir honoré ce rendez-vous malgré tout le travail qui l'attend encore.



Article rédigé par Arlette DARBAS

Joyeux Noël et Bonne Année 2017